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学外委員からの御意見に対する取組状況 

 

（平成２５年度第６回～平成２６年度第６回） 

 御 意 見 等 現在の取組状況 

評価 

【ステークホルダーミーティング報告書について】

○ステークホルダーミーティングの報告書につい

て，ここに出ている意見に対して，実際に対応願い

たい。 

○同じ事項についてまとめ，どういうことが指摘さ

れているか，どう答えているか，次にどうなってい

くか整理して，また見せてほしい。 

 

（26.2.26 平成 25 年度第 10 回）

 

平成 21 年度から 25 年度までにいただいた意見（439 件）について，「期待する・

評価できる：51 件」「質問と回答：221 件」「検討する・進める・目指す：87 件」

「実施する：46 件」「その他：20 件」に分類した。 

このうち，「検討する等」及び「実施する」に分類した意見について，その後の

実施状況等について調査を行い，別添のとおり検証結果をまとめた。 

 

 

企画 

【ガバナンス改革について】 

○大分大学の将来像・将来ビジョンと各学部の再編

構想が，同じ方向で体系的に整理されているという

ことが必要と思う。大学の将来ビジョンとその具体

的な取組みとしての学部学科改組と，昨年未定稿と

して示された「機能の再構築・強化の基本方針」の

議論がどう関連しているのか，今後さらにブラッシ

ュアップするのか，それがどう活かされているのか

よく分からない。 

 

（26.5.29 平成 26 年度第 2回）

 

平成 26 年 5 月に策定した「機能の再構築・強化の基本方針（未定稿）」をベー

スとして，「第 3 期末を見据えた大分大学のビジョン（仮称）」を策定することと

した。 

現在，学長の下に設置した策定ＰＴにおいて検討を進めており，平成 26 年度末

を目途に策定予定である。 
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財務 

 

【学長裁量経費の名称について】 

○「学長裁量経費」という名称について，たとえば，

①機能強化推進経費，②教育改革推進経費，③学長

等所掌事業費というような名称に変更してはどう

か。 

 

（H26.2  平成 25 年度第 9回持ち回り開催）

 

学長のリーダーシップのもと、大学改革等を行うための経費であることを明確

化するため、平成 27 年度予算編成方針において、「学長裁量経費」の名称を「学

長戦略経費」に変更する。 

 




